

Die Fortsetzung des Ausfluges "der 2" von der Landesgruppe Hessen folgte in Wächtersbach beim MSC Aufenau wo Karl Seibel mit seinen vielen Helfern rund um die MX Strecke mehrere DM Läufe an zwei Tagen ausrichtete. Erstmals auch einen Lauf zur Quad-Meisterschaft und Läufe zum Deutschen Motocross Pokal MX2 125ccm, Deutsche Jugendmeisterschaft 85ccm, Deutsche Jugendmeisterschaft 65ccm, Deutscher DMV Classic Motocross Cup.

Das Wetter war für Zuschauer und Fahrer optimal und so wurde es nur Heiß bei den Kämpfen auf der Rennstrecke die sich die Kids und Erwachsenen um die vordersten Plätze gaben. Auch waren viele eigene Fahrer des MSC Aufenau am Start.

Auch hier wurde an Technik nicht gespart und so kam eine fliegende Kamera die das Rennen aus der Vogelperspektive verfolgte zum Einsatz.

Ergebnisse der Läufe sind unter [www.msc-aufenau](http://www.msc-aufenau.de) demnächst online auch darf man auf Bilder aus der Luft gespannt sein.

kinzigtal2013

Die Landesgruppe dankt dem MSC Aufenau und deren Helfern für Motorsport der Güteklasse A.

Weiter Bilder im [Facebook \(<-- klick\)](#)